

Hansestadt Stralsund
Der Oberbürgermeister
Büro des Präsidenten der
Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP: 9.1
zum Ausbau des Carl-Heydemann-Rings
Einreicher: Fraktion: Bürger für Stralsund
Vorlage: AN 0020/2024

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt einschließlich des Beschlusses 2024-VII-02-1309:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, beim Ausbau des Carl-Heydemann-Rings zwischen Arbeitsamt und Barther Straße mehrere Varianten zur Führung des Radverkehrs zu prüfen. Neben Radfahr- und Schutzstreifen auf der Fahrbahn soll auch die Anlage separater Radwege in die Prüfung mit einbezogen werden. In der Prüfung sollen die Kosten für die benannten Maßnahmen ebenso eingeschätzt werden wie die zu den Varianten erforderlichen Eingriffe in Natur und Umwelt.

Das Ergebnis soll dem Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und Stadtentwicklung vorgestellt werden.

Beschluss-Nr.: 2024-VII-02-1310

Datum: 14.03.2024

Im Auftrag

gez. Kuhn